
 福山市立培遠中学校 2年学年便り  

ＴＥＡＭ
チ ー ム

２年 

～今までで１番良い合唱!!～ 

～さらに力をつけていきたいです。～ 

 ～今回の文化祭では、団結力が強くなった～ 

～来年になったら、今の３年生よりうまく歌を歌いたい～ 

 
  夏休みが終わって二週間。短い練習期間の中でも文化祭に向けて，チャレンジウィーク(職

場体験)を題材にした学年発表，そして全校合唱「コスモス」，それぞれの練習を重ねてついに

本番。子どもたちは力を出し切ってくれたと思います。 

保護者の皆様、地域の皆様、チャレンジウィークにご協力いただいた事業所の皆様、いかがでし

たか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活五訓 落ち着いた学校生活を作り上げるために，ご家庭でもご協力をお願いします。 

 

日 月 火 水 木 金 土 

９／３０ 

 

県総体 

１０／１ 

 朝会 

 校区研修 

 (５校時) 

２ ３ 

中間試験 

 １日目 

４ 

中間試験 

 ２日目 

５ 

 英語検定 

６ 

中国駅伝 

  予選会 

７ 

市Ｐ連 

親善球技大会 

８ 

体育の日 

９ 

朝会 

各種委員会 

１０ 

参観日 

教育講演会 

１１ 

 

１２ １３ 

中学生 

英語暗唱大会 

１４ １５ １６ 

修学旅行 

１日目 

１７ 

修学旅行 

 ２日目 

１８ 

修学旅行 

 最終日 

１９ 

 ２年生 

振替休業日 

２０ 

 

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７ 

新人総体 

２６ 

新人総体 

２９ ３０ ３１ １１／１ 

古典の日(朝会) 

培遠中 

ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ 

２ ３ 

 文化の日 

４ ５ ６ ７ 

 

８ 

道徳参観日 

９ 

日本語検定 

１０ 

２018年(平成 30年）９月２8日（金） 

挨拶   時間   服装   美化   姿勢             

生徒Ａの感想 

今日の文化祭はとても良かったし、良い思い出になったと思いました。私は今年、

何も出なかったけどほかの学年や自分の学年の発表を見ていて、みんなすごく頑張

っているなというところが見れて良かったです。特にすごいと思ったのは，1 年生

の和太鼓です。とても迫力があって良かったです。全校合唱では，今までで１番良

い合唱になったのではないかなと思いました。先生や保護者の方の満足そうな顔が

見れて良かったです。来年は自分たちが盛り上げる番なので頑張りたいです。今日、

文化祭が成功して良かったです。 

生徒Ｂの感想 

１日を終えて、私は自分の仕事をやりきれたので良かったと思います。オープニン

グセレモニーの出番から全校合唱での仕事まで気を抜くことなくこなすことができ

ました。１年生の発表では全員がセリフを完璧に覚えていたし、演技もそろってい

てすごかったです。３年生の発表では他学年のお手本となるような素早い準備、移

動があり、劇も迫力があってすごかったです。２年生の発表でも練習の成果を全員

が出しているのが伝わってきました。今回の文化祭で昨年までよりもたくさんの力

をつけることができたと思います。生徒会としての行動などを終えて、学校のため

に動くことの重要さについて知ることができました。この文化祭を通してつけた力

を今後の生活にも生かして、さらに力をつけていきたいです。 

生徒Ｄの感想 

文化祭は全校合唱しか出ていないけど、全校合唱では本気で歌えたので良かったで

す。発表などは、見る側として頑張りました。３年生の劇と生徒会の発表が楽しか

ったです。２年のみんなは、見ている人を楽しませようとアドリブを入れたりして

すごくおもしろかったです。３年生の歌がすごかったです。来年になったら、今の

３年生よりうまく歌を歌いたいと思いました。１年生のたいこも、あんなに長かっ

たのによく覚えていたしあつかったのですごいと思いました。 

生徒Ｃの感想 

今回の文化祭では、団結力が強くなったと思います。劇のメンバーは、ほとんど毎日

練習していたから、いい発表になりました。おもしろい所はおもしろくて、伝えたい

ところはしっかり伝わるように、力の限りできました。スピーチでは、１回も間ちが

えずに言うことができたのでよかったです。他の学年の発表も、みんなが全力でやっ

ているのが伝わってきました。歌も今までで１番きれいに、１番大きく歌えました。

すごく盛りあがってよかったです。来年に向けて、ついた力を生かしていきたいです。 

１０月～の予定
よ て い

 


